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Question écrite n° 130576

Texte de la question

M. Jean-François Mancel attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi
et de la santé, chargée de la santé, sur les besoins accrus de dons de sang. En effet, si la demande de produits
sanguins s'accroît de 3 % en moyenne par an, le nombre de donneurs a diminué en 2010. L'abaissement de
l'âge du premier don ne paraît pas une suggestion positive mais d'autres solutions existent : mieux sensibiliser
nos concitoyens, revoir les contre-indications au don, améliorer le maillage du territoire en matière de collecte de
sang, par exemple. Il souhaiterait savoir si le Gouvernement est en mesure de faire sur ce sujet des propositions
concrètes.
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